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ACTA Nº 1121 (Sesión Nº 40 de 2020) 

Corresponde a la sesión virtual efectuada el día 29 de diciembre de 2020 en la que participaron los 
capitulares: 

 
Sylvia Arriagada Cordero, 
Eduardo Caamaño Rojo, 
Mónica Castro Valdebenito 
Marco Cisternas Vega, quien preside,  
Juan Carlos Magunacelaya Rumie, 
Juan Palma González, 
Pedro Santander Molina, y 
René Venegas Velásquez 
 
 
Se da comienzo a la sesión a las 15:00 horas. 
  
Tabla 

 
1. Lectura y aprobación del acta anterior N° 1120 
2. Informe de contingencia y toma de decisiones de la universidad. 
3. Trabajo interno Capítulo Académico 
4. Jerarquización profesor Ignacio Araya Zamora, Escuela de Ingeniería Informática de la Facultad de 

Ingeniería. 
5. Varios 
 
 

1. Lectura y aprobación del acta anterior. 

  

-  Se aprueba el Acta de la sesión anterior (N°1120). 

 

2. Informe de contingencia y toma de decisiones de la universidad. 
 

Se informa que en el CS se presentó la situación financiera de la PUCV, el presupuesto para el año 

2021 y los principales lineamientos de la política presupuestaria. Dentro de los lineamientos, se 

menciona la renovación del Programa de Fortalecimiento e Incentivo a la Investigación, Innovación 

y Creación y la necesidad de mejorar la productividad científica. 
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3. Trabajo interno Capítulo Académico 

 

Se revisan los principales aspectos de la necesidad de una cuarta jerarquía del documento elaborado 

por los capitulares. Se discuten y consensuan los argumentos en pro de una cuarta jerarquía y se 

reconocen algunas consecuencias de tener una carrera académica corta en la actualidad. Se acuerda 

extender la invitación al Vicerrector de Desarrollo para el próximo martes. 

 

En relación a la información del Sistema Integrado de Evaluación de Desempeño Académico 

(SIEDA) enviada por la Dirección de Análisis Institucional se revisan los requerimientos que en el 

documento se incluyen como parte de la revisión y evaluación de antecedentes que considera el 

Capítulo Académico para los procesos de jerarquización.  

 

4. Jerarquización profesor Ignacio Araya Zamorano, Escuela de Ingeniería Informática de la 

Facultad de Ingeniería. 

  

El presidente del Capítulo Académico da lectura a los siguientes documentos: i) notificación anterior 

de agosto del año 2012, ii) Informe Comisión Calificadora, y iii) la carta del Decano de la Facultad de 

Ingeniería. Estas dos últimas instancias proponen la promoción de jerarquía del profesor Ignacio 

Araya Zamorano a profesor Adjunto, de conformidad a las disposiciones del Reglamento de Personal 

Académico.  

  

A las 17:00 horas el profesor Ignacio Araya es recibido virtualmente por los capitulares. El profesor 

expone sobre su experiencia en docencia e investigación como profesor Auxiliar. Luego de su 

exposición responde las consultas formuladas por los integrantes del Capítulo Académico. 

  

Después de la entrevista, los capitulares deliberan detenidamente sobre la solicitud del profesor Araya 

y deciden por mayoría (5 votos a favor y 3 en contra) promoverlo a la jerarquía de profesor Adjunto. 

Se le recomiendan, a través de la Notificación, acciones para seguir desarrollando su carrera 

académica, ahora como profesor Adjunto. 

 

5. Varios 

  

- El presidente informa que, con el objetivo de renovar y dar dinamismo a la página web del Capítulo 

Académico, ha solicitado a la secretaria del Capítulo Académico, que continuamente escriba y suba 

noticias de las actividades del Capítulo y de los capitulares y que modifique la apariencia de la 

página. Para ello, se solicita que los capitulares informen a la secretaría respecto de las diferentes 

actividades académicas que realizan.  



1860 

 

- Se informa que el miércoles 23 de diciembre, extraordinariamente al día siguiente de la entrevista, 

fueron notificados los profesores Cristián González y Juan Pablo Faúndez sobre la resolución de 

promoción de jerarquía. 

- Se les solicita a los capitulares Sylvia Arriagada y René Venegas que, para la próxima sesión, después 

de la reunión con el Vicerrector de Desarrollo, informen los avances en los análisis que están 

realizando, específicamente en los aspectos de habitabilidad y consideración de género, 

respectivamente. 

 

Siendo las 18:50 finaliza la sesión. 

 

 

 

 

 

MARCELA CORNEJO D’OTTONE      MARCO CISTERNAS VEGA 
                     Secretaria                          Presidente 
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MÓNICA CASTRO VALDEBENITO                           SYLVIA ARRIAGADA CORDERO 
 
 
 
    
         JUAN PALMA GONZÁLEZ                                   RENÉ VENEGAS VELÁSQUEZ  
 
 
 
 
 

JUAN CARLOS MAGUNACELAYA RUMIE 

 


